
今渡地区懇談会での主な意見 

 

日 時 令和４年７月29日（金）午後７時30分～８時30分 

場 所 今渡地区センター 

出席者 22人 

 

●市長による講話「可児市の新しい魅力づくり～市制施行40周年にあたって～」

の後、質疑応答が行われました。 

 

講話に関しての意見交換 

 

【質問】子どもの見守り基地局の拡大予定について 

 

【回答】見守り基地局は、学校の自動販売機だけでは足りないので、拡大する予定

です。協力していただける「子ども110番の家」があれば、無料で基地局を設置

します。この取り組みを「子ども110番の家」発祥の今渡地区で開始し、全域に

広げていきたいと思っています。 

  

【質問】見守り基地局の情報の集約方法について 

 

【回答】子どもたちは、無料で配られた見守り端末機を鞄に付けます（希望者のみ）。

見守り基地局の前を通ると基地局が位置情報を記録し、何日か経つと消えます。

子どもが行方不明になると、基地局の情報が警察に提供されます。 

 


